

## SITUACION DE ORDEN PUBLICO EN BUENAVENTURA

Estimado cliente,

Para **ALDIA** es importante cumplir con los compromisos de entrega de sus cargas, por esta razón nos permitimos compartir las novedades presentadas en las vías Colombianas, las cuales podrán afectar los tiempos de llegada y entrega en destino final.

### CRISIS DE ORDEN PUBLICO EN BUENAVENTURA

La gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro, habló sobre lo que está pasando en el distrito. Pide actuación del gobierno nacional..

La situación de orden público en el puerto de Buenaventura se ha deteriorado desde que se rompió la tregua entre Shottas y Espartanos, dos peligrosas bandas criminales que operan en el sector.

Un implícito toque de queda, temor y comercios cerrados desde temprano se han vuelto el día a día del importante sector del departamento de Valle del Cauca.

Debido a esta escalada, el día a día en el puerto más importante del país ha cambiado. El comercio empieza a cerrar sus puertas desde las 5:00 p. m., las calles se desocupan desde las 8:00 p. m. y la comunidad limita sus salidas de casa debido al temor.

<https://www.noticiasrcn.com/colombia/violencia-desbordada-en-buenaventura-por-pelea-de-grupos-criminales-874864>

**Situaciones como estas, no son ajenas para Aldia, razón por la cual nuestra sucursal ubicada en la ciudad de Buenaventura, estará laborando de manera presencial hasta las 5:00 pm de lunes a viernes, el día sábado desarrollará sus operaciones en el horario habitual, con el ánimo de salvaguardar la integridad de todos nuestros colaboradores.**

Tener presente que esta novedad afectará las programaciones en el ingreso, retiro y despacho de mercancías desde este puerto.

A continuación, compartimos comunicado emitido por Colfecar:

**Agradecemos tener en cuenta esta información para la programación de sus operaciones logísticas.**



SITUACION DE ORDEN PUBLICO EN BUENAVENTURA



**Colfecar hace un llamado urgente al Gobierno Nacional ante la grave crisis de seguridad que afecta al puerto de Buenaventura**

Desde Colfecar expresamos nuestra profunda preocupación por la crítica situación de seguridad que se vive en el puerto de Buenaventura, principal puerta de entrada y salida del comercio exterior colombiano.

El recrudecimiento del conflicto armado entre bandas delincuenciales urbanas ha desatado una ola de violencia que incluye homicidios de jóvenes, amenazas y extorsiones que se han acentuado en los últimos meses.

Como consecuencia de esta grave situación, las instituciones educativas se han visto obligadas a migrar nuevamente a la virtualidad, el comercio está operando solo hasta las 5:00 p.m. Y los empresarios locales están siendo víctimas de extorsión bajo amenaza de muerte.

Las empresas de transporte y logística están enfrentando graves afectaciones en sus operaciones, debido a que su personal reside en zonas que están bajo el control de grupos ilegales. El miedo a las represalias por salir y entrar a sus barrios por fuera de los horarios impuestos por los grupos ilegales ha limitado su movilización para ir a trabajar.

Reiteramos que no hay mayor inversión social, que garantizar la seguridad física y el control del territorio, para que la inversión llegue a las regiones, sobre todo a aquellas como buenaventura, cuya juventud reclama oportunidades laborales.

Esta crisis compromete directamente la seguridad logística del país y pone en riesgo el flujo de mercancías por el principal puerto del Pacífico colombiano, impactando las exportaciones, importaciones y el abastecimiento a las cadenas productivas.

Por lo anterior, hacemos un llamado urgente al Gobierno Nacional, a través del Ministerio de Defensa, el Ministerio del Interior, las autoridades judiciales, policía y ejército, para que adopten medidas contundentes, inmediatas y coordinadas que permitan recuperar el control de la ciudad, garanticen la vida e integridad de la ciudadanía y restauren los derechos básicos a la vida, la educación, libre locomoción, a la paz, a la seguridad y al trabajo en Buenaventura.

Desde Colfecar reiteramos nuestro compromiso con el desarrollo logístico del país, y nuestra disposición a trabajar de manera articulada con las autoridades nacionales, locales y la comunidad, para que Buenaventura recupere la paz y el rol estratégico que tiene para la economía.

1 de abril de 2025

**Agradecemos tener en cuenta esta información para la programación de sus operaciones logísticas.**

